



SE REFORZÓ BENEFICIOS PARA TRABAJADORES Y SUS FAMILIAS.

CChC aumentó atención social a trabajadores

Más de un 75% aumentó la atención social dirigida a trabajadores y trabajadoras —y sus familias— de empresas socias de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), al comparar los años 2024 y 2025, reforzando el rol social del gremio en la región de Arica y Parinacota durante el último período.

En cifras concretas, las atenciones pasaron de 6.005 cupos en 2024 a 10.530 en 2025, incremento que impactó de manera directa en la calidad de vida de quienes se desempeñan en la industria de la construcción regional.

El presidente del Consejo Social de la CChC Arica, Ricardo Peña Jones, valoró estos resultados y señaló que “estamos muy contentos, pero al mismo tiempo

con el desafío de continuar aumentando el impacto entre quienes se desempeñan en el sector, debido a que son beneficios que cambian vidas”.

Actualmente, la atención social se organiza en cuatro ejes principales: salud, formación, atención social y otros beneficios, incluyendo operativos dentales en obra, becas para hijos de trabajadores e intervenciones culturales en los distintos proyectos.

En materia de recursos, los aportes económicos aumentaron de 328 a 508 millones de pesos, de los cuales un 34% corresponde a aportes directos de empresas socias de la CChC a nivel regional, destinados a fortalecer estas líneas de apoyo social. ☉